
市 都 政 ２ ４ ６ 号 

平成１４年１０月２５日 

千葉県知事 堂 本  暁 子 様 

市川市長 千 葉  光 行 

  

市川市本行徳石垣場・東浜地区における江戸川第一終末処理場の設置検

討について（回答） 

  

仲秋の候、貴職におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。ま

た、日頃より、本市行政にご協力を賜り、深く感謝申し上げます。 

さて、平成１４年８月２日付けで知事より照会がございました表記の件につきましては、

回答するにあたって８月から９月にかけて数回にわたり地権者及び周辺住民の方々と

の相談会を開催し、意見を聴いてまいりました。また、市川市議会においては「石垣

場・東浜地区の課題解決に向けた決議」が議決されております。 

それらの内容は、早期にこの問題を解決すること、全域を対象に適切な土地利用を

実現すること、現在の環境を改善すること、地権者及び周辺住民の声を聴くこと等の

要望が大半でありました。 

従いまして、市川市としては、県が当該地に処理場を設置する場合には、以下の事

項を前提として協力してまいりたいと存じます。 



記 

  

１．            地権者及び周辺住民が長い間待たされてきたことを最大限考慮し、早急に県

の処理場設置の方針を決定していただきたい。 

２．            都市計画決定地４８ｈａ全域について、早期に都市計画を変更し、適切な土

地利用を実現することに尽力していただきたい。 

３．            残土対策等を含む環境改善に協力をいただくとともに、将来の土地利用にお

いても地域のより良い生活環境の実現に十分配慮していただきたい。 

４．            地権者、周辺住民、市川市とともに将来の適切な土地利用を実現するための

検討組織を設置していただきたい。 

５．            地権者及び周辺住民には、十分説明を行うなど誠意を持って対応していた

だきたい。 


